



2022.12.1 双葉中央保育園

今年のカレンダーもとうとう最後のページとなりました。「師走」ともいうように12月の声を聞くと何となくあわただしく、落ち着かない日々となります。そしてクリスマスやお正月が近づいて来ると町中もキラキラ輝いて、子どもも大人もワクワクしてきますね。「サンタさんが来るの?」「サンタさんに○○を頼んだの?」等々、楽しい会話が増えます。私たち大人だってプレゼント頂くの大好きですよ〜♥「先生も欲しいな〜」とつぶやくと、「先生は大人だからもらえないよ!」とシビアな答えが返ってくることもありましたが、近頃は「いいよ!僕が買ってあげる!」な〜んて優しい言葉を言われるとついつい涙腺が崩壊しそうになります。(´▽`)子どもたちとの会話の中に優しさや温かさを見つけると心がほっこりしてきますね。大切に育てていってあげたい思いやりの心ですね!

冬の病気について

朝夕の寒暖差が激しくなる頃、空気が乾燥してきます。急に冬を感じるような寒さとなり、かぜが流行って園をお休みする子が増える時期です。嘔吐や下痢などお腹の風邪にも注意が必要です。水分補給や早めの休養、そして早めの受診などを心がけましょうね。コロナ・インフルエンザ・その他、病気の診断を受けた時は園にもお知らせください。ご協力宜しくお願い致します。

厚着に気をつけよう

寒くなってくるとついつい厚着をさせてしまいがちです。子どもは新陳代謝が盛んで、体を動かすとすぐに汗をかきます。目安は大人より一枚少なめが望ましいでしょう。また、発熱素材の下着より綿の肌着がお勧めです。近頃の下着は温まりすぎて、汗をかきやすいので、気をつけましょう。お部屋の中は暖かくなっています。

12月の予定

| | |
|--------|-------------|
| 14日(水) | 避難訓練 |
| 20日(火) | 身体測定 |
| 22日(木) | お誕生会&クリスマス会 |
| 28日(水) | 御用納め |

(延長保育はありません)

【お願い】

大人のちょっとした思い込みや油断の為に、不幸な事故が起こっています。園でも子どもたちの安全を守るために万全を尽くすように心がけています。保護者の皆様には日頃からお休みの連絡などのご協力をいただきましてありがとうございます。これからも大切なお子様を守るためにしっかりとスクラムを組んでいきたいと思っておりますので、ご協力よろしくお願い致します。

- ① お休みの連絡は、事前にお便り帳にて連絡するか、当日の朝9:00までに☎連絡お願いいたします。また登園が遅くなる場合は、お給食の申し込みも9:00までお願いいたします。
- ② 朝晩寒くなってきましたので、上着を着用する場合は、必ずお名前をお願いいたします。(つぼみ組さんはフックに掛けられるように襟のところにゴムひもをつけてください。)

年末年始、休園のお知らせ!

12月29日(木)~1月3日(火)

※1月4日(水)より通常保育です

よいお年を